

Después de varias temporadas sin balonmano femenino de nivel en Granada, la provincia volverá a disfrutar de la División de Honor Plata. Lo hará gracias al CD Universidad de Granada, que militará en el segundo escalón nacional tras ascender el pasado ejercicio.

La Real Federación Española de Balonmano (RFEBM) anunció ayer los calendarios de las competiciones nacionales, tanto masculinas como femeninas, y el 'Uni' es el único representante de la provincia.

Las granadinas competirán en el Grupo D de la categoría junto a ocho equipos más (Bolaños, Seguros Solís, UCAM, Fuengirola, Dos Hermanas, Asisa Málaga, Vúcar Goya y Tejina Tenerife). Las universitarias debutan el 6 de octubre contra el UCAM Murcia en Fuentenueva.

Miki Almazán y Luis López continuarán un año más en el Fundación CB Granada tras el acuerdo alcanzado entre el club y ambos jugadores para sus respectivas renovaciones. Almazán es un pívot de 1,98 y de 31 años que fue el máximo anotador del equipo la temporada pasada. Destaca por su gran poder reboteador y su acierto para anotar en la pintura. Luis López es un alero de 20 años y de 1.97, gran dominador de todas las facetas del juego y con un importante acierto en el tiro exterior y el rebote. El entrenador Pablo Pin señaló que era "una alegría" contar de nuevo con Luis y Miki ya que su implicación con el club fue "máxima".